

Der MSC Hanseat stellt sich vor

Am 1. April 2012 fand im Veranstaltungszentrum „Burg Seevetal“ eine Leistungsschau von Lieferanten des EDEKA-Marktes Meyer statt.

Auch der MSC Hanseat bekam an diesem Tag die Gelegenheit sich vorzustellen.

Unter tatkräftiger Mithilfe von Jutta und Bernd Flügge wurde im Foyer des Veranstaltungszentrums ein Promotionsstand mit einem Kart und diversen anderen Gegenständen aufgebaut.

Im Laufe des Tages konnten Jutta und Bernd den MSC Hanseat bei einer großen Anzahl von Personen bekannt machen.



Durch die gezielte Herausgabe von Infomaterial wurde für den am 22. April auf dem Parkplatz der Firma EDEKA Meyer geplanten Kart-Slalom hingewiesen.

Den Besuchern wurde das Leistungsspektrum des MSC Hanseat näher gebracht.

Einige kleinere Besucher hatten die Möglichkeit schon einmal einem Kart Platz zu nehmen.

Der MSC Hanseat hofft mit dieser Aktion auf sich Aufmerksam gemacht zu haben.

Der Vorstand dankt der Familie Flügge für ihre Bereitschaft zur Unterstützung des MSC Hanseat e.V. im ADAC und dem Ausrichter der Leistungsschau; Herrn Meyer für das Wohlwollen gegenüber dem MSC Hanseat.

